



Presse Nationale

> Politique



33eme sommet de l'UA, mise en œuvre de l'Agenda 2063 : Les Chefs d'Etat africains saluent le leadership de Ouattara

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a pris part, le samedi 8 février 2020, à Addis-Abeba (Éthiopie), au Forum de haut niveau sur l'Agenda 2063 de l'Union africaine (UA), au cours duquel il a présenté, en sa qualité de « Champion » du suivi de la mise en œuvre de cet Agenda et de son premier Plan décennal 2014-2023, son deuxième Rapport. Le Chef de l'Etat a recommandé l'accélération de la transformation économique du continent. Il a, en outre, identifié des défis à relever pour la réalisation de l'Agenda 2063. Ses pairs ont salué son leadership, à cette occasion.



Coopération : Le Chef de l'État a échangé avec le Secrétaire général de l'Onu

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a échangé, le samedi 8 février 2020, avec Antonio Guterres, secrétaire général de l'ONU. La rencontre avait pour cadre le siège de l'Union africaine (UA). De bonnes sources, les deux personnalités ont examiné la coopération entre les Nations unies et la Côte d'Ivoire. Rappelons que cette dernière a été, de janvier 2018 à décembre 2019, membre non permanent du Conseil de sécurité de l'ONU. Au cours de son mandat, la Côte d'Ivoire a partagé son expérience de sortie de crise avec les autres pays du monde. Les Casques bleus ont quitté le pays en juin 2017 et tous les observateurs ont parlé de success story.



Visite du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly chez les Atchan : Les chefs Tchagba se mobilisent pour accueillir un grand événement

La visite du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly chez le peuple Atchan, dans le District d'Abidjan, est au centre des échanges dans la communauté Atchan-Tchagba. En effet, dans le cadre des préparatifs de cette visite, une importante rencontre a réuni le jeudi 6 février dernier, des chefs de communautés et de villages Atchan. Il s'agissait pour ces leaders communautaires de réfléchir sur l'organisation de cette visite tant attendue par le peuple Atchan et son impact sur la cohésion sociale et le développement des villages Atchan.

> Economie



BRVM Awards 2020 : Kablan Duncan reçoit le Grand prix du marché financier régional

La Bourse régionale des valeurs mobilières (BRVM) a organisé samedi, au Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire, la première édition des BRVM Awards qui a distingué plusieurs entreprises évoluant dans l'espace Uemoa. A cette occasion, le Vice Président Kablan Daniel Duncan a reçu le Grand prix du marché financier régional. Sa contribution significative au démarrage des activités de la BRVM et ses actions fortes pour le développement de ce marché régional de l'Uemoa sont en substance les arguments du jury de la première édition des BRVM Awards qui ont porté le choix en faveur du Vice Président ivoirien.



Africa Ceo Forum : Des Chefs d'Etat attendus à Abidjan

Les Présidents rwandais Paul Kagame, sénégalais Macky Sall, mozambicain, Filipe Nyusi, nigérien Mahamadou Issoufou et le Vice-Président du Nigeria Yemi Osinbajo, seront, le 9 mars prochain, aux côtés de leur homologue Alassane Ouattara à Abidjan pour le coup d'envoi de l'Africa Ceo Forum 2020.



L'hommage d'Akinwumi Adesina au Président Ouattara

Le président de la Banque africaine de développement (BAD), Akinwumi Adesina, a rendu un hommage appuyé au Président Alassane Ouattara, samedi au siège de l'Union africaine (UA), lors de son discours lors du forum de haut de niveau sur l'Agenda 2063. "Vous êtes l'un des grands économistes du monde. Toutes vos actions sont couronnées de succès", a-t-il dit. Pour lui, Alassane Ouattara est le Président que tous les pays rêvent d'avoir. Il a su, a-t-il dit, remettre la Côte d'Ivoire sur le chemin du développement. "La Côte d'Ivoire est un exemple. Son taux de croissance est l'un des plus élevé au monde".



Matthew Harrington: "Nous sommes très impressionnés par le progrès économique de la Côte d'Ivoire"

Le Chef de l'État, Alassane Ouattara, a reçu le dimanche 9 février, à Addis-Abeba, Matthew Harrington, sous-secrétaire d'État adjoint américain aux affaires africaines. Lequel a dit être impressionné par le progrès économique de la Côte d'Ivoire. "Je viens d'échanger avec le Président de la République de Côte d'Ivoire, Alassane Ouattara. Nous avons passé en revue la coopération bilatérale. Ce fut une bonne rencontre et nous sommes satisfaits. Nous avons parlé des progrès économiques de la Côte d'Ivoire; nous sommes très impressionnés par ces progrès. Comme vous le savez, ce pays a abrité la réunion de l'Agoa au mois d'août dernier. Évidemment, c'est un signe de la bonne coopération qu'il y a et nous comptons promouvoir le secteur privé ivoirien", a-t-il déclaré.



Bouaké, renouvellement du parc auto : Amadou Koné remet plusieurs véhicules neufs aux transporteurs

Les populations du Gbêkê pourront désormais se déplacer dans de bonnes conditions. Samedi 08 février 2020, ce sont 40 entreprises de transport réunies au sein de la coopérative de transporteurs de Gbêkê (Coop-Transp-Gbêkê) qui ont reçu des véhicules neufs des mains du ministre des Transports, Amadou Koné. Et ce, dans le cadre du renouvellement du parc automobile dans la région. D'un coût total de près de 3 milliards de FCFA, ces matériels roulants sont constitués, notamment, de camions bennes 10 roues, de camionnettes de 26 tonnes et d'autobus de 41 places et de 20 places.



SOTRA : Un renforcement de 1 500 nouveaux agents en 2020

Le vendredi 7 février 2020, tout le personnel de la Société des transports abidjanais (SOTRA) s'est donné rendez-vous à Abidjan-Koumassi, pour raffermir les liens de fraternité, de collaboration et de bonne entente. Le directeur général de la SOTRA, Bouaké Méité, a annoncé qu'« en 2020, ce sont 1 500 nouveaux agents qui seront embauchés avec la vague de 500 autobus prévus cette année. De 5 200, nous passerons à 6 700 agents à la SOTRA ». Il a affirmé que dans les semaines à venir débiteront les travaux d'assemblage des véhicules. « Ce projet industriel contribuera au renouvellement du parc auto en Côte d'Ivoire et même de la sous-région. A terme, ce sera une capacité de production de 500 véhicules à partir de la 3ème année 1 000 véhicules par an », a promis Bouaké Méité.

> Société



Autonomisation des jeunes de Cocody et du Gbêkê : Mamadou Touré distribue des chèques d'une valeur de près de 754 millions de FCFA

Le ministre de la Promotion de la jeunesse et de l'Emploi des jeunes, Mamadou Touré a remis, le 08 février, des chèques d'une valeur de 753 845 400 F CFA aux jeunes de la commune de Cocody et de la région du Gbêkê. Ce sont 538 jeunes de Cocody, dont 239 femmes qui ont reçu des chèques d'une valeur totale de 256 410 000 FCFA. Quant aux jeunes de la région du Gbêkê, ils sont 970, dont 353 femmes qui ont reçu des chèques d'une valeur totale de 497 435 400 F CFA. Cette action s'inscrit dans le cadre de la mise en œuvre de la phase 2 de l'opération "Agir pour les jeunes", qui est l'une des réponses concrètes que le gouvernement apporte à l'épineuse question du chômage des jeunes.



Fonds de Développement de la Formation Professionnelle : 10357 plans de formation enregistrés pour plus de 18 milliards de FCFA

Au cours de la cérémonie de présentation des vœux du personnel aux responsables du Fonds de Développement de la Formation Professionnelle (FDFP), le samedi 8 février, le secrétaire général de cette structure, Léonid Barry Battesti, a indiqué que de bons résultats ont été enregistrés en 2019, tant au niveau des plans que des projets. Indiquant que 10357 plans de formation ont été enregistrés en 2019 pour un montant de 18, 668 milliards de FCFA contre 671 plans pour à 542, 229 millions de FCFA en 2018.



Lutte contre le sida : L'Onusida salue les efforts de la Côte d'Ivoire

La directrice exécutive de l'Onusida et secrétaire générale adjointe des Nations unies, Winnie Byanyima a été reçue le dimanche 9 février, par le Chef de l'État, Alassane Ouattara. Au cours de cette rencontre, elle a félicité la Côte d'Ivoire pour les efforts consentis en matière de lutte contre le sida. "Je suis venue voir le Président Alassane Ouattara pour lui traduire ma satisfaction pour ce qui se fait en Côte d'Ivoire en matière de lutte contre le sida. Nous l'avons félicité pour les énormes progrès qui ont été réalisés dans le domaine", a indiqué Winnie Byanyima. Elle a également fait savoir qu'avec tout ce qui se fait en Côte d'Ivoire, l'objectif d'atteindre zéro sida à l'horizon 2030 est possible.



Jacquerville/ Reconnaissance du mérite : le dialogue doit rester l'arme absolue pour apaiser et résoudre les incompréhensions, selon le ministre Isaac Dé

Présidant la cérémonie de reconnaissance du mérite dans la ville de Jacquerville, le samedi 08 février dernier, le ministre auprès du Premier Ministre chargé des Grands projets, Claude Isaac Dé, a invité les populations à toujours recourir au dialogue pour résoudre les divergences. Et « à bannir les maux qui détruisent la cohésion sociale et affectent le développement de la région ».



Cocaïne saisie en mer, la marine nationale a mis la main sur le bateau livreur

Les marins ivoiriens avaient intercepté le 3 février 2020 une cargaison de 411 Kg de cocaïne en mer à bord d'une pirogue au large d'Abidjan. Mais le bateau commanditaire avait disparu des radars. Depuis le 5 février 2020, ce bateau est désormais aux mains de la Marine nationale. Il a été intercepté à San-Pedro, au Sud-Est du pays. L'annonce de ce coup de filet a été donnée le samedi 8 février, par la Marine nationale.



Plus de 200 blocs de cannabis saisis à Bonoua

Une patrouille de policier du commissariat de police de Bonoua a saisi vendredi, 212 blocs de cannabis sur l'axe Samo-Bonoua.



Un poste électrique de 400/225 KV bientôt construit à Bingerville

Un poste électrique de haute tension de 400/225 KV équipé de deux transformateurs de 400/225 KV et de 350 MVA sera bientôt construit à Bingerville pour le renforcement de la fourniture de l'électricité dans cette localité. Le projet comprend également la réalisation d'une ligne électrique de 50 kilomètres entre Bingerville et Akoupé-Zeudji, la réalisation de 400 KV, l'extension du poste 400 KV d'Akoupé-Zeudji, selon le communiqué du Conseil des ministres de mercredi. Ce projet s'inscrit dans un vaste programme de 75 projets régionaux prioritaires de la Communauté économique des Etats de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO).



Le gouvernement invite à dénoncer les auteurs d'excision « quels qu'ils soient »

Le gouvernement de Côte d'Ivoire invite les populations à dénoncer les auteurs d'excision « quels qu'ils soient », le pays étant engagé depuis ces dernières années dans une politique de "zéro tolérance" contre les mutilations génitales féminines (MGF). « Refusons de faire exciser nos enfants, dénonçons les auteurs quels qu'ils soient ; (...) J'en appelle à l'engagement de toutes et de tous, afin de mettre définitivement un terme à cette pratique nuisible à la santé des jeunes filles et des femmes », exhorte la ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Ramata Ly-Bakayoko, dans une déclaration.



Amadou Koné appelle les transporteurs à la prudence sur les routes

Le ministre des Transports, Amadou Koné, a appelé samedi les transporteurs à observer la prudence sur les routes, lors de la cérémonie de remise de nouveaux véhicules aux entreprises de transport de la région de

Gbêê. « Je voudrais à nouveau dire aux transporteurs qu'il faut être prudent sur nos routes », a-t-il lancé, déplorant trop de morts dans des accidents de la route. « Dire que l'année dernière (2019), c'est plus de 1 500 personnes qui ont perdu la vie. C'est trop » a-t-il déploré.



Les Journées africaines de l'écologie et du changement climatique prévues à Yamoussoukro

Le lancement officiel de la 3^e édition des Journées africaines de l'écologie et du changement climatique (JFAC 2020) devant se dérouler du 16 au 21 mars 2020 à Yamoussoukro, est prévu le 10 février 2020. Le ministre ivoirien de l'Environnement et du Développement durable, a fait cette annonce le 3 février dernier lors d'une réunion à son Cabinet, à Abidjan. Ces journées, placées sous le thème «Transition écologique dans les territoires et employabilité des jeunes», dira-t-il, visent à « toucher le plus grand nombre de personnes et mettre toutes les populations ivoiriennes de l'intérieur au cœur des problématiques environnementales ».



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.